

CONCLUSIONES :

Como primer punto mencionaremos la importancia que tiene los -
os antes vistos como:

El ajuste de fechas de carga, nacimiento y destetes para lle-
promedio real, esto nos ayudará a proyectar consumos de alimen-
un uso más óptimo de nuestras instalaciones.

2,504
5,324

En cuanto al porcentaje de fertilidad, el número de lechones -
vivos y como el promedio de lechones nacidos por marrana parida -
indicará la eficiencia como está trabajando nuestro hato reproductor.

El promedio del peso al nacimiento es importante ya que de - -
parte la viabilidad de nuestros lechones en su lactancia hasta el mo-
to del destete.

El número de lechones destetados por marrana parida, así como
peso de destete nos indicará la eficiencia del manejo y alimentación-
nosotros esperamos de nuestras granjas porcinas.

Los días a destete son de primordial importancia ya que ésto -
marcará la pauta para obtener más lechones producidos por hembra al -
desde luego sin olvidar que al porcentaje de mortalidad de los cer-
desde su nacimiento hasta la venta debe de ser reducido para lograr -
producción más eficiente.

Al final de este análisis llegamos al punto que nos interesa -
"CONVERSION ALIMENTICIA TOTAL". Cuántos kilogramos de alimento estamos
zando para producir un kilogramo de carne.

Es de vital importancia entender cuántos kilogramos de los di-
entes tipos de alimento estamos utilizando para llenar en la forma --
s óptima los requerimientos de sostenimiento y de producción de los Cer

dos.

Es palpable la escasez de materia prima para llevar a cabo las raciones alimenticias para los cerdos, pero si a esto aunamos una mala administración de las empresas porcinas, no sólo en lo que respecta a producción, sino también en manejo, sanidad, alimentación, concluiremos que en lo que respecta a Consersión alimenticia debemos ser cada día más eficientes, para así contribuir en ser menos desperdiciadores de nutrientes y más productivos como porcicultores.

Como último comentario en lo que respecta a cualquier tipo de datos y controles que se deben llevar en una empresa porcina, es necesario contar con personal altamente capacitado, para así poder adaptar -- cualquier tipo de programas de producción, sin olvidar sistemas de incentivos de acuerdo a aspectos psicosociales de la región de que se trate.

